



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Genève, le 25 juin 2023 – Le ZIMIX Festival est revenu sur le devant de la scène pour sa troisième édition à l'incroyable Arena de Genève le samedi 24 juin 2023. Plus de 2'000 personnes se sont réunies sous les couleurs de la culture afro pour assister au show des têtes d'affiches **Naza, Magic System et Yemi Alade**. Malgré un retard conséquent ayant bouleversé le programme de la soirée, les festivaliers ont fait trembler l'Arena jusqu'à 3 heures du matin, avant de rejoindre l'afterparty au STORM LIVE CLUB aux Rives de Genève.

Le ZIMIX Festival a fait vibrer le public avec des têtes d'affiche de premier plan, notamment Naza, Yemi Alade, Magic System, Nelson Freitas et Admiral T. Ces artistes talentueux ont offert des performances éblouissantes, entraînant l'Arena dans une ambiance électrisante.

Les portes de l'Arena se sont ouvertes deux heures plus tard à cause de l'arrivée tardive du fournisseur de matériel de musique. Malgré ce fâcheux désagrément, l'enthousiasme de la foule est resté intact, témoignant de l'engouement pour le festival. Bien que la programmation ait malencontreusement été contraint d'annuler les incroyables performances des talentueux artistes locaux, cela n'a pas entaché la diversité musicale et la qualité des spectacles offerts.

L'absence de Landy, annoncé dans la programmation, a également été regrettée par ses fans.

Les festivaliers, aussi bien les VIP profitant d'un banquet et de boissons dans un cadre exclusif que les passionnés présents dans la fosse, ont été comblés par les performances des artistes. La connexion artiste-public s'est faite avec une symbiose impressionnante, transportant ainsi le festival vers de nouveaux sommets. Les plus motivés ont poursuivi la soirée au Storm Live Club.

En dépit de ces challenges, le ZIMIX Festival a su préserver son image positive et son dévouement envers son public. L'organisateur MKC EVENTS a travaillé sans relâche pour assurer le bon déroulement de l'événement et ont veillé à offrir une expérience inoubliable à tous les participants. Dans un esprit de transparence, l'organisateur du ZIMIX Festival ont exprimé leurs regrets pour le retard et les désagréments occasionnés, tout en promettant de prendre les mesures nécessaires pour améliorer les futures éditions. Il a également exprimé leur gratitude envers les artistes, les partenaires, les sponsors et surtout le public, dont l'enthousiasme et le soutien ont contribué à faire de cette édition un moment musical inoubliable.

Le ZIMIX Festival se réjouit déjà de revenir l'année prochaine avec une programmation encore plus éclatante et des surprises qui raviront les festivaliers. Restez à l'écoute pour les mises à jour concernant cette prochaine édition !

Les photos de la soirée sont disponibles en ligne sur www.zimix.ch/presse et sur les réseaux sociaux Instagram et Facebook.

À propos du ZIMIX Festival

Le ZIMIX Festival est un événement musical international réputé pour sa diversité culturelle et son ambiance unique. Fondé dans le but de célébrer la diversité culturelle suisse autres de la musique Afro

Contact presse

Emma Fontana
emma@mkcevents.ch
+41 77 410 88 88

Espace presse

www.zimix.ch/presse

Site Web

www.zimix.ch